

Message du Guide suprême à l'occasion du Nouvel An iranien - 20 /Mar/ 2014

Le Nouvel An iranien (1393 du calendrier persan) sous le signe de « l'Année de la volonté nationale et de la gestion djihadiste dans l'économie et la culture ».

L'Ayatollah Sayed Ali Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique d'Iran, s'est adressé à la nation dans un message télévisé, à l'occasion du Norouz [Nouvel An iranien]. Suit ci-dessous le texte intégral du message du Guide suprême de la Révolution islamique à cette occasion :

Au nom d'Allah, le très Miséricordieux, le tout Miséricordieux

Ô Toi qui fais évoluer les cœurs et les regards,
Toi qui administres l'alternance du jour et de la nuit,
Toi qui transformes les circonstances et les états d'âme,
change notre état en le meilleur des états !

Seigneur ! Que Tes bénédictions soient sur Fatemeh, son père, son mari et ses enfants !

Seigneur ! En cet instant et à tous les instants, oriente les pas, assiste et veille sur Ton Wali, Le vénéré Hodjat ibn al-Hassan, béni soit-il, lui et ses augustes pères, pour que le monde entier lui obéisse, comme il le souhaite, fais de la terre sa résidence ! Qu'il en bénéficie aussi longtemps qu'il le souhaite !

Seigneur ! Hâte sa réapparition et fais que nous soyons parmi ses compagnons, ses supporters et ses chiites!

Je tiens à présenter toutes mes félicitations à nos chers compatriotes dans le pays et à tous les Iraniens vivant à l'étranger, spécialement aux honorables familles des martyrs, des combattants et des invalides de guerre, et à tous ceux qui rendent ou ont rendu service à l'islam et à l'Iran, et qui assument ou ont assumé différentes responsabilités. Je présente également mes félicitations aux peuples des pays qui fêtent le Norouz, le célèbrent et le commémorent.

Le début de cette nouvelle année se trouve entre les deux cérémonies de commémoration du martyr de la grande dame du monde de l'Islam, Seddiqat al-Kubra (que les salutations de Dieu soient sur elle). Incha-Allah, cette coïncidence aidera notre peuple à bénéficier des bienfaits lumineux de la Vénérée Fatemeh, de s'exposer à la lumière des enseignements de cette grande personnalité et de profiter de la direction divine qui a été accordée à tous les peuples du monde par le biais de Fatemeh Zahra (que les salutations de Dieu soient sur elle) et des membres de la Famille du Prophète (SAWA).

Le passage et la succession des différentes années sont une source d'expérience et de perspicacité. Nous devons apprendre du passé, regarder vers l'avenir et prendre les décisions appropriées, les yeux ouverts et le cœur éclairé. Je demande à Allah le Très-Haut, d'octroyer la santé, l'enthousiasme, la sécurité psychologique, la tranquillité d'esprit, le progrès, la transcendance et le bonheur à nos chers Iraniens durant cette nouvelle année. J'espère qu'Il augmentera l'enthousiasme et le dynamisme de nos jeunes, qu'Il octroiera une ferme détermination et une ferme volonté aux hommes et aux femmes afin qu'ils puissent parcourir des chemins glorieux. J'espère qu'Il accordera le bonheur et la santé à nos enfants, et la sécurité, la bonté et la compassion à nos familles.

Notre responsabilité consiste à regarder vers le passé afin d'en tirer une leçon et de nous tourner vers l'avenir pour

faire des plans et prendre des décisions. L'année dernière avait été baptisée «Année de l'épopée politique et économique ». Heureusement, l'épopée politique a été réalisée de la meilleure façon possible dans différents domaines y compris le domaine des élections, des grands rassemblements à différentes occasions, et les efforts des responsables et des gens tout au long de l'année. Nous avons également été témoins durant cette année, d'un changement de gouvernement et d'un transfert du pouvoir exécutif qui se sont effectués en toute sérénité et dans une ambiance de sécurité totale dans le pays. Un autre maillon s'est ajouté à la longue chaîne de la gestion du pays.

Quant à l'épopée économique, ce qui aurait du être fait n'a pas été réalisé. Certains efforts ont été faits et sont appréciables, mais la grande tâche qui devait être effectuée dans le domaine de l'épopée économique, est encore devant nous. C'est maintenant à nous de réaliser cette épopée. La question de l'économie est un enjeu important pour notre pays et notre peuple. Heureusement, une base théorique a été conçue pour l'épopée économique et les politiques de l'Économie de Résistance ont été communiquées à la fin de l'année 1392. Incha-Allah, le terrain est prêt pour déployer les efforts nécessaires dans ce domaine.

Du point de vue de l'humble personne que je suis, deux questions sont plus importantes que les autres dans nos perspectives pour l'année 1393. L'une est la question de l'économie et l'autre celle de la culture. Ce qui est attendu dans ces deux arènes et ces deux domaines, est un effort de coopération entre les responsables et les gens. Il n'est pas possible de rendre la vie heureuse et de construire l'avenir sans l'aide de la population. Par conséquent, à côté de la gestion des responsables, la présence des gens dans les deux arènes de l'économie et de la culture, est essentielle et indispensable. Sans le peuple, la tâche à accomplir ne sera pas effectuée et l'objectif ne sera pas atteint. Les gens de différents groupes sociaux peuvent jouer un rôle, grâce à leur ferme détermination et leur volonté nationale. Les responsables ont aussi besoin d'un soutien populaire afin de mener à bien leur tâche. Ils doivent eux aussi, entrer avec dévouement dans l'arène en s'appuyant sur Allah le Très-Haut, en Le suppliant d'accorder Son assistance et Son approbation, et en sollicitant le soutien du peuple. Ils doivent le faire à la fois dans le domaine de l'économie et dans celui de la culture. Si Dieu le veut, j'expliquerai ces questions au peuple d'Iran dans le discours que je prononcerai vendredi. Je pense donc que cette nouvelle année aura une économie qui s'épanouira avec l'aide des responsables et du peuple, et une culture qui pourra définir la direction du grand mouvement de notre pays et de notre peuple grâce à leur détermination. C'est pourquoi j'ai désigné cette année « l'Année de la volonté nationale et de la gestion djihadiste dans l'économie et la culture ».

J'espère qu'Allah le Très-Haut, aidera à la fois le peuple et les honorables responsables à s'acquitter de leurs responsabilités dans ce domaine. J'espère qu'Il fera en sorte que le cœur sacré de l'Imam du Temps (que nos âmes lui soient sacrifiées) soit satisfait de nous ainsi que l'âme de notre magnanime Imam Khomeiny (ra) et les âmes pures de nos chers martyrs.

Que les salutations soient sur vous et que la miséricorde d'Allah et Ses bénédictions vous accompagnent !